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群馬県
玉村町

今
回
は
こ
の

メ
ン
バ
ー
で
、
新

第
４
保
育
所
建
設

工
事
の
進
捗
状

況
を
調
査
し

ま
し
た
。

明
る
く
広
々
と

し
た
長
い
廊
下

群
馬
県
産
の

木
材
を
70
％

以
上
使
用
し

て
い
ま
す
。

委　員　長　宇　津　木　治　宣
副委員長　三　友　美　惠　子
委　　員　原　　　秀　夫
　　　　　渡　辺　俊　彦
　　　　　浅　見　武　志

まとめ

こ
ん
な
議
案
を
審
議
し
ま
し
た

そ
こ
が
聞
き
た
い
一
般
質
問

委
員
会
の
う
ご
き

そ
の
他

　
現
在
地
の
東
へ
移
転
建
設
と
な
っ
た

新
第
４
保
育
所
。
建
設
工
事
現
場
を
視

察
し
、
地
形
も
非
常
に
よ
く
、
建
物
も

適
切
に
配
置
さ
れ
て
い
る
こ
と
が
確
認
で
き
ま

し
た
。

　
群
馬
県
産
の
木
材
を
使
用
し
た
明
る
く
広
々

と
し
た
建
物
で
あ
り
、長
い
廊
下
が
印
象
的
で
す
。

　
工
事
も
ほ
ぼ
予
定
ど
お
り
に
進
ん
で
い
ま
す
。

平
成
27
年
４
月
の
開
所
に
向
け
、
今
後
も
ス
ム
ー

ズ
に
工
事
が
進
捗
し
、「
子
育
て
す
る
な
ら
玉
村

町
」
の
シ
ン
ボ
ル
と
な
る
よ
う
な
こ
の
保
育
所
が

１
日
も
早
く
開
所
す
る
こ
と
を
望
み
ま
す
。

●
待
機
児
童
解
消
に
向
け
て

　
新
第
４
保
育
所
で
は
、
年
度
途
中
で
発
生

す
る
待
機
児
童
（
低
年
齢
児
）
に
対
応
す
る

た
め
、
０・１
歳
児
の
受
け
入
れ
を
拡
充
し

て
い
ま
す
。
平
成
27
年
度
は
、
１
８
０
人
定

員
の
と
こ
ろ
１
３
３
人
が
受
け
付
け
済
み
で

す
が
、
０
歳
児
は
既
に
定
員
に
達
し
て
い
ま

す
（
１
歳
児
に
は
余
裕
が
あ
り
ま
す
）。

※
新
第
４
保
育
所
の
開
所
及
び
民
間
保
育
所

の
受
け
入
れ
等
に
よ
り
、
平
成
27
年
４
月
１

日
時
点
の
玉
村
町
の
待
機
児
童
は
０
人
と
な

る
予
定
。

● 

第
４
保
育
所
建
設
の
経
緯

　
第
４
保
育
所
は
昭
和
40
年
に
開
所
し
、
既
に
48
年
が
経

過
し
て
い
ま
す
。

　
人
口
増
加
に
対
応
す
る
た
め
、
増
改
築
を
繰
り
返
し
な

が
ら
子
ど
も
た
ち
を
受
け
入
れ
て
き
ま
し
た
が
、
建
物
は

老
朽
化
が
進
ん
で
い
ま
す
。

　
玉
村
町
の
児
童
数
は
減
少
傾
向
に
あ
り
ま
す
。
し
か
し
、

保
育
の
低
年
齢
化
な
ど
で
保
育
ニ
ー
ズ
は
増
加
し
、
年
度

途
中
に
は
待
機
児
童
が
毎
年
度
発
生
し
て
い
ま
す
。

　
こ
れ
ら
を
受
け
、
玉
村
町
次
世
代
育
成
支
援
地
域
行
動

計
画
に
お
い
て
老
朽
化
し
た
第
４
保
育
所
を
建
て
か
え
る

こ
と
と
な
り
、
平
成
26
年
６
月
に
着
工
と
な
り
ま
し
た
。

第４保育所建設の進捗状況を調査

県産木材を70％使用　明るく広々とした建物に期待！

文 教 福 祉 常任委員会
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埼玉県

飯能市

今
回
は
こ

の
メ
ン
バ
ー
で
、

埼
玉
県
飯
能
市
議

会
の
議
会
改
革
へ
の

取
り
組
み
を
視
察

し
て
き
ま
し
た
。

活
用
し
て
い
る

タ
ブ
レ
ッ
ト
端
末

委　員　長　三　友　美　惠　子
副委員長　町　田　宗　宏
委　　員　備前島久仁子
委　　員　筑 井 あ け み
委　　員　石　川　眞　男
委　　員　宇　津　木　治　宣

まとめ

こ
ん
な
議
案
を
審
議
し
ま
し
た

そ
こ
が
聞
き
た
い
一
般
質
問

委
員
会
の
う
ご
き

そ
の
他

● 

飯
能
市
の
タ
ブ
レ
ッ
ト
端
末
導
入
の
経
緯

　
埼
玉
県
飯
能
市
は
、
環
境
マ
ネ
ー
ジ
メ
ン
ト
シ

ス
テ
ム
を
導
入
し
、
環
境
に
配
慮
し
た
活
動
を
推

進
し
て
い
ま
し
た
。
そ
の
よ
う
な
中
で
、
紙
の
削

減
目
標
達
成
の
た
め
に
、
議
会
は
タ
ブ
レ
ッ
ト
端

末
の
導
入
を
進
め
ま
し
た
。

　

平
成
17
年
に
名
栗
村
と
合
併
し
た
飯
能
市
は
、

議
員
定
数
の
削
減
（
８
年
間
で
26
人
か
ら
19
人
に

な
る
）
を
行
い
、
平
成
24
年
に
は
議
会
基
本
条
例

を
施
行
。
そ
し
て
平
成
26
年
に
は
議
会
改
革
特
別

委
員
会
を
設
置
し
、
積
極
的
に
議
会
改
革
を
進
め

て
い
ま
す
。

　
飯
能
市
議
会
の
タ
ブ
レ
ッ
ト
の
導
入
目
的
は

ペ
ー
パ
ー
レ
ス
化
と
経
費
削
減
で
し
た
が
、
そ
れ

ら
は
議
会
改
革
と
し
て
も
成
果
を
上
げ
て
い
ま

す
。

　
タ
ブ
レ
ッ
ト
の
導
入
は
、
今
後
の
Ｉ
Ｔ
推
進
と
と
も

に
各
議
会
に
波
及
し
て
い
く
も
の
と
思
わ
れ
ま
す
。
議

会
改
革
を
進
め
よ
う
と
し
て
い
る
わ
が
議
会
に
お
い
て

も
、
タ
ブ
レ
ッ
ト
の
導
入
を
検
討
す
る
必
要
が
あ
る
と

考
え
ま
す
。
た
だ
し
、
こ
れ
は
議
会
だ
け
で
進
め
ら
れ

る
も
の
で
は
な
く
、
今
後
執
行
部
と
と
も
に
タ
ブ
レ
ッ

ト
を
使
え
る
環
境
づ
く
り
や
、
タ
ブ
レ
ッ
ト
を
使
っ
て

ど
の
よ
う
な
こ
と
が
で
き
る
の
か
研
究
を
し
て
い
く
必

要
が
あ
る
と
思
い
ま
す
。

● 

タ
ブ
レ
ッ
ト
端
末
の
導
入
効
果

　
飯
能
市
議
会
で
は
、
議
員
に
タ
ブ
レ
ッ

ト
端
末
を
貸
与
し
、
議
会
活
動
に
必
要

な
情
報
収
集
や
事
務
連
絡
な
ど
に
活
用

し
て
い
ま
す
。
タ
ブ
レ
ッ
ト
端
末
を
導

入
し
た
こ
と
で
、
次
の
よ
う
な
成
果
が

あ
り
ま
し
た
。

① 

年
間
約
２
１
０
万
円
の
費
用
削
減

② 

年
間
約
10
万
枚
の
紙
使
用
量
の
削
減

③ 

事
務
の
改
善

④ 

情
報
伝
達
の
迅
速
化

⑤ 

政
務
調
査
活
動
の
充
実

⑥ 

危
機
管
理
対
応
の
向
上　
な
ど

議会改革に有効なアイテム

タブレット端末の導入効果を調査

議 会 運 営 委員会


